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一 般 質 問 通 告 表 

令和３年第３回姶良市議会定例会（９月１日） 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．和田 里志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．入札制度のあり

方と過去の入札状

況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．財産の取得と 

処分について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いよいよ懸案であった複合新庁舎 

（本庁舎）の建設がはじまる。 

そこで以下について問う。 

（１）本庁舎の建設契約はどのような 

入札方式で行う予定か。 

（２）工事の発注方法（分割等）は、 

どのように考えているか。 

（３）契約規則に基づき、建設工事等

の適正な施工と入札者を公平かつ 

適正に選定するため、姶良市指名 

委員会を置くとしているが、具合的

な選定方法について示せ。 

（４）直近（３年程度）の最高・最低・

平均落札率を示せ。 

 

本市では、公用若しくは公共用に供す

る土地又は公共の利益のために取得する

必要のある土地を、あらかじめ取得する

ことにより事業の円滑な執行を図る目的

で姶良市土地開発基金を設置している。 

また「公有地の拡大の推進に関する 

法律」に基づいて姶良市土地開発公社を

設立し、公共用地取得の専門機関として、

市民の安心・安全に直結した公共用地の

取得を行っている。 

そこで以下について問う。 

（１）これらの用地取得や処分は、 

どのような経緯で決定され実施してい

るか。 

（２）基金の活用や公社への依頼は、 

どのようにすみ分けされているか。 

市 長 

教育長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）これまでに基金を活用して取得し

た用地や公社に取得を依頼した用地等

で、その目的が達成されていない事例

はあるか。 

（４）近年、地価の継続的な下落傾向や

大規模な用地取得はほぼ終了し、土地

の先行取得の意義が薄れ、当初の役割

を終えたとして、土地開発公社の解散、

土地開発基金の廃止を行っている自治

体もある。本市の考え方と今後の取組

を問う。 

                                

２．国生 卓 

 

 

１．通学路の安全確

保について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２８日千葉県八街市で下校時の 

小学生の列にトラックが突っ込んで 

児童５人が死傷した事故を受けて、６月

３０日に政府は、関係閣僚会議で通学路

の総点検を改めて行うなど子どもの安全

を守るために万全の対策を講じるよう 

指示した。 

また７月９日に国土交通大臣が通学路

の総点検について、９月末までに対策が

必要な箇所を抽出すると報道があった。 

そこで以下について問う。 

（１）７月６日の新聞報道では、鹿児島

県内４３市町村教育委員会が学校側 

から改善要望を受けた通学路の危険 

箇所は、５日時点で８１４か所に上る

とのことであるが、姶良市は何か所 

あるのか問う。 

（２）教育委員会では、社会問題となっ

ているこの事故後、「通学路安全推進

会議」を開催されたのか問う。 

（３）教育委員会が委嘱しているスクー

ルガードリーダーは、日頃から定期的

に各学校を巡回したうえでの通学路に
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

２．本庁舎建設に伴

う総合支所の再編

について 

 

 

 

 

おける危険な場所の問題点について 

具体的な指導、また安全体制の評価，

指導・助言を行っていると思うが、 

これまでの取組内容を問う。 

 

本庁舎建設完成後は、行政組織及び 

行政機能を姶良本庁舎に集約し、本庁 

方式に移行するとのことである。それに

伴い加治木・蒲生総合支所の組織機構が

機能や規模が縮小し、窓口業務中心に 

なるとのことである。 

そこで以下について問う。 

（１）本庁方式に移行後、加治木・蒲生

総合支所の組織機構は縮小されるが、

窓口業務の内容を問う。 

（２）支所の職員数が減る中、どのよう

な人員体制で行政サービスを行うのか

問う。 

（３）総合支所は、地域の課題を解決 

するための相談、申請が多いと思うが、

予算・権限付与についてどのように 

考えているのか問う。 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 


